
第12070期T A I G ANG R I B AO

国内统一连续出版物号：CN 14-0047 2021年5月17日 星期一 农历辛丑年四月初六

本报讯（通讯员 王新龙）自党史学习教育开展以来，太钢
房地产开发公司把学习教育同推动工作、解决民生问题紧密结
合起来，积极开展“学党史守初心、办实事暖民心”实践活动，把
学习成效转化为工作动力，以优异成绩庆祝建党100周年。

该公司在党史学习教育中，把民之所忧、民之所盼作为办
实事、解难题的着力点，加快推进不动产证的办理工作。优化
办证流程，提高办事效率，开通办理转移登记专线，不断优化
办证流程，集中力量增强办理不动产转移登记的能力和办证
效率；攻克各类难题，处置遗留问题，将不动产办证工作量化
细化，积极与市业务部门协调沟通，集中力量攻坚不动产证办
理中遇到的堵点、难点问题，全力以赴解决太钢住户多项疑难
登记业务。截至目前，已完成了4000余套房屋不动产证领证
工作。

该公司相关负责人表示，不动产证办理工作是切实为职工
住户办实事解难题的重要举措，将继续深入开展办实事暖民心
实践活动，让职工群众有更多的获得感、幸福感。
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学党史 悟思想 办实事 开新局

本报讯（记者 陈 强）在第31个“全国助
残日”到来之际，5月14日，太钢集团党委书
记、董事长高祥明赴太钢福达公司看望慰问
残疾职工，现场办公研究解决太钢福达公司
发展问题。他强调，要深入贯彻落实习近平
新时代中国特色社会主义思想，深入落实好
党史学习教育“我为群众办实事”相关要求，
用心用情做好残疾人事业，增强残疾职工幸
福感。太钢集团总经理、党委副书记魏成
文，党委副书记韩瑞平，党委常委、副总经
理、工会主席曹志福，相关经理助理级领导，
有关单位部门负责人参加调研。

在太钢福达公司不锈钢制品事业部生
产车间，高祥明详细了解了不锈钢制管、制
品的生产经营情况，与残疾职工亲切交流，
仔细询问了他们的工作与生活情况。看到
广大残疾职工以积极乐观的心态去面对工
作和生活，高祥明十分高兴，鼓励大家要继
续发扬身残志坚、自强不息的精神，把企业
办得越来越好，生活越过越红火。

随后，高祥明组织召开座谈会，听取了
太钢福达公司工作汇报，对福达公司企业改
制一年多来所取得的成绩给予充分肯定，对
长期以来太钢残联及相关各方对残疾人事
业的辛苦付出表示感谢。他说，经过改制后
的福达公司职工精神面貌良好，企业效益蒸
蒸日上，今年1至4月份生产经营取得了比
较好的成绩。太钢多年来一直高度重视残
疾人发展事业，有着“扶残助残”的光荣传
统，他要求各相关部门与单位要继续本着

“同等优先”的原则，千方百计帮扶太钢福达
公司纾困解难，希望太钢福达公司能够提高
政治站位，充分利用好自身优势，积极探索
策划好用工模式，进一步完善体制机制，把
企业办成一个符合市场经济规律，具有自身
特色和市场竞争力的福利企业，为太钢残疾
职工谋福祉，让他们过上健康幸福的生活。

魏成文在讲话中说，太钢一直以来高度重视残疾人发展事
业，关心关爱残疾职工，经过改制后的太钢福达公司，业务不断
拓展，发展平稳有序，企业充满活力。他希望太钢福达公司继续
严格遵循市场化、契约化的要求，在企业专业发展上要有所为，
有所不为，在企业经营上求精、求专、求稳，打造企业特色和产品
特色。他要求各相关部门要一如既往地加大支持残疾人事业，
更好地为残疾职工提供服务与保障。

会上，韩瑞平、曹志福及相关助理级领导也对太钢福达公司
改制后的发展提出具体要求，参会单位和部门负责人对相关支
持合作办法作了具体说明。

本报讯（记者 薛 华）5月
10日，由省委常委、市委书记罗
清宇，市委副书记、市长张新伟
带队，市直有关部门、各县（市、
区）党政主要负责人参加的太
原市重点工业项目督导组一行
到太钢碳纤维三期工程现场进
行督导。太钢集团党委书记、
董事长高祥明向督导组一行详
细介绍了项目情况。

此次督导活动是太原市
委、市政府为深入贯彻习近平
总书记视察山西重要讲话重要
指示，认真落实省委书记楼阳
生在太原市调研时的讲话精
神，完整准确全面贯彻新发展
理念，确保“十四五”转型出雏
型迈好第一步、见到新气象的
一次集中督导活动。

太钢碳纤维三期工程是省

市转型发展重点工程，总投资
9.89亿元，设计年产1800吨高
性能碳纤维，主要用于航空、航
天、大飞机制造等高端领域，可
满足国民经济重要领域对高性
能低成本碳纤维的需求。项目
计划于今年9月份竣工，同时生
产复合材料的四期工程也正在
筹划中。

罗清宇、张新伟一行走进
施工现场，听取项目规划、建
设进展，了解工艺流程、产品
应用，对太钢集团坚持创新引
领、科学布局产业给予充分肯
定。罗清宇指出，今年以来，
市委、市政府坚定扛起在转型
发展上率先蹚出一条新路来
的历史使命，全面落实省委

“四为四高两同步”总体思路
和要求，坚持把项目建设摆在

突出位置，大力实施工业强市
战略，着力构建多点发力、多
元支撑的产业格局。太钢碳
纤维项目是太原市聚焦“六
新”突破，大力培育战略性新兴
产业的重点工程。2017 年 6
月习近平总书记在视察我省时
就曾对太钢高端碳纤维提出明
确要求、寄予殷切厚望。高端
碳纤维三期项目对于践行领
袖嘱托、落实重大国家战略、
引领新材料高端发展、构建现
代产业体系，具有重大意义。
希望太钢集团进一步强化科技
创新，攻克“卡脖子”技术，助
推太原在中部崛起的重大战略
机遇中加快高质量转型发展。
他要求市直各部门和阳曲县做
好服务保障，全力支持项目加
快建设，早日建成投产。

市重点项目督导组到太钢督导项目建设

图为督导组在太钢碳纤维三期工程现场。 王旭宏 摄
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为进一步提升球团矿质量，打造用户满意产品，太钢代县矿业公司凝
聚全员共识，提高全工序协同意识，使精细操作、工序服从理念体现到每个
操作中。图为职工正在对生球进行取样。 刘艳云 摄
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